

# Dankurkunde überreicht

**Gottfrieding.** (we) Da Johann Willis bei der Ehrung, die Landrat Heinrich Trapp im Auftrag des Innenministers im Landratsamt durchführte verhindert war, wurde die Zeremonie während der Gemeinderatssitzung in der vergangenen Woche nachgeholt. Für seine langjährigen Verdienste wurde ihm von Bürgermeister Gerald Rost die Dankurkunde des bayerischen Innenministers überreicht. Der Bürgermeister dankte ihm für 18 Jahre Arbeit im Gemeinderat. Er hob die Fachkompetenz und die Sachlichkeit von Johann Willis hervor und noch einen kurzen Rückblick von größeren Aktionen, bei denen Johann Willis in den letzten 18 Jahren als Gemeinderat mitgewirkt hat.



Johann Willis wurde die Urkunde des Innenministers überreicht.